

2020年6月25日
株式会社みずほ銀行

ネット住宅ローンにおけるiYellグループとの連携開始について

株式会社みずほ銀行（頭取：藤原 弘治、以下「みずほ銀行」）は、本日より住宅ローンテック企業の iYell 株式会社（代表取締役：窪田 光洋、以下「iYell」）とその子会社である住宅ローンの窓口株式会社（代表取締役：小林 紀雄）が提供する「住宅ローンプラットフォーム」との連携を開始しました。

iYell グループは、テクノロジーを活用して住宅購入希望者に対し複数の金融機関の中から最適な住宅ローンを提供する住宅ローンテック企業です。iYell グループの「住宅ローンプラットフォーム」は、金融機関に対し住宅ローン申込希望者の紹介を行っており、同グループのサービスを活用することで、金融機関にとって新たな営業チャネルとなることが期待されます。

みずほ銀行は、iYell グループの「住宅ローンプラットフォーム」という新たなチャネルを通じ、既存のチャネルではアプローチが難しかった住宅ローン申込希望者を捕捉し、住宅ローンの取引拡大と業務効率化を図ります。

また、お客さまはこれまでのネット住宅ローンにおける当行担当者によるウェブメッセージ等に加え、iYell グループを通じたサポート対応を受けることが可能となり、お申込からお借入までの住宅ローン手続きの負担軽減が見込まれます。

みずほ銀行は、非対面でのお取引ニーズが一層高まる中、お客さまに使いやすいサービスの提供を目指し、ネット住宅ローンにおける「電子契約サービス」の導入や「みずほ AI 事前診断サービス」の導入を行う等、住宅ローンにおける手続きのデジタル化や先進的なテクノロジーの活用に積極的に取り組んでいます。

今後もお客さまの多様なニーズにお応えするために、より魅力ある商品・サービスを提供していきます。

以 上